

広げよう!!

三世代交流の輪



三世代交流ってなに？

シニア世代や子育て世代とその子どもたちなど、幅広い年齢層の地域住民が一緒に行事を楽しみ、交流の輪を広げることです。



三世代交流のメリットは？

小さなお子さんに、お年寄りが昔懐かしい遊びを教えて一緒に遊んだり、地域の運動会などに参加したり、世代を超えた交流によって地域社会の結び付きが強くなります。

鉄東地区の三世代交流



「てっちい夏まつり」

毎年7月に開催。
屋台やお楽しみラリー、ダンスコーナーなど、親子が楽しめる夏のイベントです。



「新生もちもち亭」

地域の方々と一緒に餅つきを体験し、お雑煮やきな粉餅を参加者全員でいただく冬のイベントです。



鉄東地区
主任児童委員
ほうむら ゆみこ
法邑 優美子さん

鉄東地区には、大運動会など歴史ある地域のイベントが多く、子育て世代の方が他の世代の方との交流を通じ、地域と触れ合えるイベントとしては「てっちい夏まつり」や「新生もちもち亭」があります。

毎年、たくさんの親子連れが来場し、楽しみながら地域の方々との交流を深めています。地域で行われる活動に、より多くの人に参加し、関わっていただけるようになると思います。

鉄東地区では、
三世代交流で
こんな取り組みを
行っています!!

